



## Pelurus rambut - GK HAIR

### THE BEST THE BEST



**GK**  
HAIR  
PROFESSIONAL

✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328  
🌐 [www.globelife.com/gk-tibolli](http://www.globelife.com/gk-tibolli)



### THE BEST THE BEST

Halus, disiplin, perbaikan, menekankan. Dengan THE BEST Anda memiliki kemampuan untuk membuat pakaian apapun, pada setiap jenis rambut, tanpa batasan. Anda dapat warna dan halus dalam layanan yang sama, segera bilas setelah perawatan, segala sesuatu selalu dan hanya dengan produk yang sama. THE BEST adalah Juvexin berbasis smoothing, yang rumus tidak berdampak pada rambut kimiawi. Juvexin adalah campuran dari peptida dan protein dapat meningkatkan kondisi kesehatan rambut dari dalam, dan untuk melindunginya dari kemungkinan kerusakan di masa depan. Semua ini selama perawatan kosmetik yang indah dengan hasil yang unik. Juvexin menembus kutikula rambut memberikan nutrisi yang dibutuhkan. Hal ini juga menciptakan lapisan pelindung yang melindungi dari sinar UV, asap dan faktor lingkungan lain yang mungkin. Meningkatkan hidrasi dan meninggalkan rambut lembut dan mudah untuk mengelola, lebih tahan lama dan sulit untuk istirahat.

- Mudah digunakan.
- Meninggalkan rambut sehat dan kuat berkat Juvexin.
- Mengurangi waktu pengeringan.
- Tidak ada lagi piring sampai 5 bulan.

- Jangan mengubah warna.

- Tidak ada pembatasan untuk rambut, Anda dapat membuat sampo segera setelah perawatan.

**metode penggunaan :** mencuci rambut dua kali dengan pH shampoo + mengklarifikasi, pra - keringkan rambut dengan pengering rambut 80%. Bagi kepala menjadi empat bagian. THE BEST diaplikasikan dengan kuas pada helai rambut dengan ketebalan 1/2 cm. Memijat kontra -besaran untuk memastikan bahwa produk tersebut menembus baik ke rambut. Sisir untuk menghapus setiap eccesso.Lasciare berpose 5-35 menit (5 menit untuk rambut tipis dan dikelantang, 35 menit untuk rambut, tebal dan keriting). Benar-benar mengeringkan rambut sampai produk kering. Sel-sel benih di rambut helai tipis mulai dari tengkuk. Jumlah langkah tergantung pada akar, batang dan ujung, dan tergantung pada jenis rambut. The therm piring bervariasi dari 180 ° Celsius untuk rambut terutama diobati sampai 200 ° rambut alami, hingga 220 ° / 230 ° untuk rambut sangat tahan dan keriting. Cuci dengan air hangat THE BEST. Terapkan CONDITIONER MENDALAM dan meninggalkan dalam 10 menit. Membasuh CONDITIONER MENDALAM dan kering dengan pengering rambut dan tangan saja.

**box :** botol 300 ml dan 1000